
ARTICOLO SULLA CRITICITA’ DEL 
NOSTRO QUARTIERE

Cosa non funziona?

I servizi sanitari sono drasticamente diminuiti di conseguenza molte persone del 
quartiere devono recarsi in altre sedi per controlli medici. E’ un problema soprattutto 
per gli anziani ed i disabili.
Ma per i disabili c’è un problema più grande:le discese che i disabili utilizzano sono 
poche e molte volte sono ostacolate da macchine parcheggiate davanti ad esse;si 
dovrebbero a proposito di questo problema fare più multe.
La raccolta differenziata non viene effettuata correttamente sia dai cittadini e dal 
comune di Torino.
I mezzi pubblici sono diminuiti e ritardano molto spesso e in più non rispettano le 
fermate.

Cosa funziona?

-Siamo uno dei comuni italiani ad avere più centri d’incontro tra i ragazzi e gli 
anziani. Inoltre abbiamo anche centri di accoglienza sparsi per il territorio
-Abbiamo molti spazi verdi e parchi in cui passeggiare ed andare in bici
-Il comune mette a disposizione molti servizi pubblici 
-Siamo una delle prime circoscrizioni d’Italia ad avere messo in atto il progetto del 
C.C.R

Per contribuire anche voi con le vostre idee e i vostri progetti visitate il blog:
Filo Diretto 5 sul sito della circoscrizione



Intervista ad alcuni cittadini

Pensa che in questi anni la circoscrizione sia migliorata o peggiorata negli ultimi 
anni?

Penso che siano migliorati i servizi sanitari,le aree verdi,le iniziative per il sociale e gli edifici 
pubbliche. Grazie a queste cose la popolazione è aumentata ed inoltre si è creata una società 
multietnica.

Cosa invece è peggiorato?

Con l’avvento della nuova generazione molte cose sono state danneggiate o distrutte (atti di 
vandalismo) ma comunque non è stato molto importante. Negli ultimi anni la crisi economica si è 
fatta sentire e quindi molti progetti non sono stati avviati o continuati.

Cosa pensa del C.C.R?

Penso che sia molto importante perché i giovani vedono il territorio con occhi diversi e più volte;ne 
usufruiscono continuamente e quindi è giusto che abbiano la libertà di esprimersi e di mandare 
avanti le loro idee(idee molto buone).

Quest’anno il C.C.R ha ideato un giornalino online. Cosa ne pensa?

E’ un’ottima idea ma consiglio di stampare almeno due o tre copie poiché in questi tempi non si ha 
una grande disponibilità di internet. Più che altro deve essere letto dai giovani come voi e dovrebbe 
essere commentato.

Grazie mille per la sua disponibilità

                                                                                Scuola Pola


